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７番 尾 山 信 義 議員 

１ 商業振興と行政のかかわりについて 

(1) 本市が多額の融資を行っている大型店について行政はどう関わってい

くべきと考えるか。 

(2) 高齢化が進み買い物にも不自由している高齢者が多くなっていると聞

くが、商店街の協力を得ながら、配送等の援助をするなどの手立てを考

え、もって商業振興を強化する考えはないか。 

(3) 以前、定住促進の基礎資料のアンケートを庁内で実施すると言われた

が結果はどうであったか。 

２ 東北大震災に関わる本市の対応について 

(1) 東日本大震災復興支援会議が毎週開催されているようだが、審議内容

と進捗状況について問う。 

(2) 被災者の対応（緊急避難・移住受け入れ等）について本市の基本的考

え方を問う。 

(3) 被災者提供用の空き家募集についてどのような方策をとっているのか、

ホームページのさらなる情報発信についての強化は考えているのか。 

(4) 市営住宅事業についてペット飼育可の領域を設定するなど運用改善は

考えられないか。 

(5) 家族同様のペット等を抱えて被災された方々、その他いろいろな事情

を抱えて被災された方々への支援策を考えることはできないか。 

３ 職員採用計画及び再任用制度について 

(1) 職員採用計画の基本的な考え方と定年退職者以外の自己都合退職者が

出た場合の補充等の対応はどう考えているか。 

(2) 年金受給資格の延長の代替措置として平成１３年度から公務員の再任

用制度が法制化されたが、本市としての再任用制度の導入について、ど

う考えているのか。 

(3) 再任用とならず年金も減額支給されている退職者の生活不安など、そ

の後の追跡調査等されたことはあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


